

Encarnación 21 de Marzo del 2023

MINUTA

SEÑORAS Y SEÑORES

MIEMBROS DEL CONCEJO

Por la presente, me dirijo al plenario de la Junta Municipal, con el fin de presentar un proyecto de una Red de Bicisendas para la Ciudad de Encarnación, denominado ENCARNACIÓN MÁS BICI.

El proyecto fue elaborado principalmente a partir de los lineamientos del Plan de Desarrollo Sustentable Encarnación Más, que ya tuvo procesos partidos ejemplares inclusive con actividades de urbanismo táctico donde se pintó una Bicisendas piloto de 5km, además de incorporar datos y referencias de otros estudios, trabajos finales de grado y proyectos recientes sobre Movilidad e Infraestructura Ciclista.

El proyecto que cuenta con apoyo institucional y comunitario, fue presentado a una convocatoria internacional que premia a los mejores proyectos de infraestructura ciclista con financiamiento para su ejecución, asesoramiento técnico y capacitación por 3 años para su implementación y los resultados de dicha convocatoria se publicarán este otoño. Se aprovecha para presentarlo como un presente por los 408 años de la ciudad en pos de visibilizar un futuro más sustentable.

Atento a lo expuesto, se solicita la remisión del proyecto a las comisiones de planificación, transporte y tránsito para su conocimiento y notas a las universidades solicitando espacio para su socialización con los estudiantes.

SALVO MEJOR PARECER DEL CONCEJO

Arq. Keiji Ishibashi
Concejal Municipal

Secunda: Abog. Zulma Memmel